

* Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

(Vom 8. Juli 1872.)

Mit Schreiben vom 29. vorigen Monats hat Hr. Kern-Germann, seit 1852 Stellvertreter des Kanzlers der Eidgenossenschaft, aus Gesundheitsrückichten die Entlassung von seiner Stelle nachgesucht.

Der Bundesrath ertheilte dem Demissionär die gewünschte Entlassung auf Ende des laufenden Monats, unter Verdankung der geleisteten langjährigen Dienste.

Das Postdepartement ist vom Bundesrathe ermächtigt worden, mit der Regierung des Kantons Freiburg wegen Errichtung eines Telegraphenbureau's in La Roche einen Vertrag abzuschließen.

(Vom 10. Juli 1872.)

Der Bundesrath ermächtigt sein Postdepartement zum Abschluß eines Vertrags mit der Regierung des Kantons Zürich über Erstellung eines Telegraphenbureau's in Kasz.

Der Bundesrath hat gewählt:

(am 8. Juli 1872)

als Einnehmer der Nebenzollstätte

Moerendo: Hrn. Barbieri, Gerichtsaktuar daselbst;

„ Solleinnehmer in Maloja: „ Friedrich Giovanoli, Gastwirth in dort;

(am 10. Juli 1872)

als Kreispostkassier in Bern: Hrn. Alexander Kocher, von Büren, Postverwalter in Thun;

„ „ „ St. Gallen: „ Johann Hagger, von Altstätten, Chef der Briefdistribution in St. Gallen;

„ Chef des Zeitungsbureau in Bern: „ Samuel Liechti, von Landiswyl, derzeit Kassier des Postkreises Bern, und früherer Zeitungsbureauchef.

Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1872
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	31
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	10.07.1872
Date	
Data	
Seite	871-871
Page	
Pagina	
Ref. No	10 007 335

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.